

別海高校NOW!!!

中学生のみなさんへ

北海道別海高等学校長 織井 恒

中学生の皆さんはじめまして。4月に赴任した校長の織井と申します。

実はこの別海高校NOWは5年前、私が別海高校の教頭だった時に、中学生の皆さんに別海高校に進学した先輩方の様子を知ってもらおうと、教育委員会のご協力もいただいて始めたものです。まだ、続けているんだ!と嬉しく思う反面、これだけ時間が経つとマンネリ化したりしてないか心配しています。

話は変わりますが、私は教壇に立っていたときは、酪農を専門に教えていました。教員をやる前は、コックさんや新聞販売店で働いていたこともあります。色々やってきて、失敗もたくさんしましたがなんとか生きてます。中学生の皆さんもお勉強や部活等で忙しい時もあると思いますが、今この瞬間を頑張ると、将来の選択肢がどんどん広がっていきます。この通信で頑張っている先輩方が活躍できているのも、過去の行動(中学校の時から頑張りが)が正しかったからだと思います。この通信が皆さんの勇気やモチベーションUPにつながれば幸いです。

新しいステージへ! - 令和5年度入学式 -

4月10日(月)に入学式が行われ、普通科64名、酪農経営科12名、農業特別専攻科4名の合計80名が晴れて入学を許可されました。生徒を代表して普通科の勝谷愛衣音さん(中央中出身)は、「中学校生活では制限が多く、これからの高校生活は充実した毎日を送れることを楽しみにしています。また、勉強や行事を通してクラスで掲げた目標を達成するため、団結力を大切に一生懸命取り組みます。」と力強く宣誓してくれました。

大役を終えて「緊張はしたけれど、良い機会をもらえたので良かったです。とても勉強になりました。新入生代表として、別海高校生としてこれからも頑張っていきたいです。」と入学式を振り返って語ってくれました!



入学式の様子



入学式の様子



入学式の様子



新入生歓迎会の様子

新しい仲間たち

～対面式・生徒会入会式・新入生歓迎会～

4月11日(火)に対面式と生徒会入会式が行われました。新型コロナウイルス感染症による制限が緩和され、3年ぶりに全学年が体育館に集まり、対面式と生徒会入会式が行われました。生徒会長の松本由奈さん(中央中出身)は、新入生に対して「全てが初めてのことばかりで大変だと思いますが、焦らずゆっくり慣れていってください。先生や先輩方とともに、有意義な3年間を一緒に過ごしましょう。」と挨拶を行いました。

また、新入生を代表して1年D組の武藤匠馬さん(厚床中出身)は「高校では、様々な勉強や学校行事など沢山の経験を積み、全員で成長していけるよう頑張りたいと思います。またこの3年間で自分の将来について明確にしていけるよう様々なことにチャレンジしていきます。」と抱負を語ってくれました。対面式後の武藤さんは、「全校生徒の前での挨拶はとても緊張しました。1年生代表ということで自分がしっかりしないといけないと思いました。」と振り返ってくれました。また、新入生歓迎会では、生徒会執行部の紹介や各部活動の紹介が行われ、各部活動のパフォーマンスに体育館は大いに盛り上がりしました。

<募集中!!> 「別海高校NOW!」に是非掲載して欲しい内容がございましたら、以下までご連絡ください。

TEL : 0153-75-2053 (事務室) 0153-75-3349 (職員室) FAX : 0153-75-2263

Mail : bekkai-z0@hokkaido-c.ed.jp 別海高校ホームページQRコードはこちら

